

Ángeles Oteo Garrido cumple 100 años

Última actualización: Sábado, 08 Octubre 2022 23:19

Publicado: Sábado, 08 Octubre 2022 14:11



Ángeles Oteo Garrido se encuentra desde hoy entre las beasaindarras centenarias. Llegó de Briones (La Rioja) en 1968 debido a la profesión de su marido. Como jefe de estación, fue destinado a la estación de Beasain, en cuyo edificio residieron durante 15 años. Por ello, junto a toda la familia, se han fotografiado hoy mismo con la alcaldesa, Leire Artola, y con la presidenta del departamento de bienestar social, Malu Valles. De su mano ha recibido la placa conmemorativa y el ramo de flores, así como la más sincera felicitación en nombre de todas y todos los beasaindarras. ¡Enhorabuena y felicidades, Ángeles!